

Ressort: Kultur

Udo Lindenberg spricht über Probleme mit Alkohol

Berlin, 31.03.2013, 03:00 Uhr

GDN - Udo Lindenberg haben nach eigenen Angaben Misserfolg und Alkohol in den Neunzigern in eine tiefe Krise gerissen: "Ich war etliche Male zur Entgiftung im Krankenhaus. Die haben da schon zu mir gesagt, dass ich doch lieber von der Köhlbrandbrücke springen solle, denn sie hätten Wichtigeres zu tun. Da habe ich gesagt: Eigentlich habt ihr ja recht", sagte er der "Bild am Sonntag".

Erst der Tod seines Bruders im Jahr 2006 habe ihn zur Besinnung und zu dem Schluss gebracht, "auf meine ureigene Art" zu vertrauen. "Ich schrieb das Lied `Stark wie Zwei`, und es begann das zweite Kapitel meiner Karriere." Im Grunde sei er der erste deutsche Rapper gewesen: "Die deutsche Sprache war ja von dem ganzen `Schwarzbraun`-Gejodel extrem diskreditiert. Deshalb wollte ich alles ganz leicht und auf Easy-Deutsch. Und da ich Trommler bin, habe ich halt gesungen, wie ein Trommler trommelt. Nicht so linear und gerade. Und da ich Trommler bin, habe ich halt gesungen wie ein Trommler trommelt. Nicht so linear und gerade." Für seine Nachfolger, explizit den Berliner Rapper Bushido, hat Lindenberg jedoch wenig übrig: "Dass er einen Preis für Integration bekommen hat, ist ein schlapper Witz."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10936/udo-lindenberg-spricht-ueber-probleme-mit-alkohol.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619